

Medienmitteilung

St.Gallen, 28. Mai 2024

Wechsel in der Geschäftsleitung des Kantonsspitals St.Gallen

In Absprache mit dem Verwaltungsrat sind die Geschäftsleitung des Kantonsspitals St.Gallen und Barbara Giger-Hauser, Leiterin Departement Pflege & therapeutische Dienste, im gegenseitigen Einvernehmen zum Entschluss gekommen, dass Barbara Giger-Hauser von ihrer Funktion als Leiterin Departement Pflege & therapeutische Dienste per sofort zurück- und aus der Geschäftsleitung des Kantonsspitals St.Gallen austritt. Dieser Entscheid erfolgte aufgrund unterschiedlicher Auffassungen bezüglich der Bewältigung der aktuellen und künftigen strategischen Herausforderungen u.a. auch im Hinblick auf die Zusammenführung der St.Galler Spitalverbunde zu einem Unternehmen.

Barbara Giger-Hauser wurde per 1. Juli 2021 zur neuen Leiterin des Departements Pflege gewählt und arbeitete bereits zuvor viele Jahre lang in verschiedenen Führungsfunktionen am KSSG. Möglichkeiten der beruflichen Neuorientierung innerhalb des Unternehmens werden zusammen mit Barbara Giger-Hauser in den kommenden Tagen besprochen.

Die interimistische Leitung des Departements Pflege & therapeutische Dienste übernimmt die bisherige stellvertretende Leiterin Maggie Bernet, bis der Prozess der Nachfolgeregelung abgeschlossen ist.